



Vier Weinhoheiten statteten dem Weingut Bimmerle einen Besuch ab. Das Foto zeigt (von links): Benedikt und Siegbert Bimmerle, Daniela Sättele, Larissa Stäbler, Nathalie Henninger, Stefanie König und Kellermeister Thomas Hirt.

Foto: Peter Meier

# Vier Weinhoheiten zu Besuch

»Prinzessinnen« erhalten beim Erlacher Weingut Bimmerle Einblicke in moderne Produktionsabläufe

Interessante Einblicke in moderne Aspekte des Weinbaus erhielten vier Weinhoheiten, die dem Weingut Siegbert Bimmerle einen Besuch abstatteten. Klar, dass dabei eine Weinprobe nicht fehlen durfte.

VON PETER MEIER

**Renchen-Erlach.** Mit Kellermeister Thomas Hirt führte Geschäftsführer Siegbert Bimmerle am Donnerstag vier Weinhoheiten (siehe Kasten) durch die neue Betriebsstätte in Renchen. Zum Auftakt stellte er das Weingut vor, das seit 1936 in Familienbesitz ist und von ihm in dritter Generation geführt wird. Heute zähle das Unternehmen zu den »Top

100« Weinbetrieben Deutschlands und sei mit 70 Hektar Rebfläche das größte Weingut der Ortenau. »Ab 1999 haben wir konsequent auf den Ausbau höchster Qualität gesetzt«, betonte Bimmerle beim Rundgang durch die Betriebsstätte. Dementsprechend habe er seine Ansprüche in ein konsequentes Qualitätsmanagement und neueste Techniken in der Kellerwirtschaft umgesetzt.

## Individuelle Lagerung

Die Besucher konnten die moderne Technik inspizieren – von der Abbeermaschine über Anlagen zum sanften Pressen der Trauben bis zu temperaturgesteuerten Anlagen zur Kaltvergärung von Weißweinen. »Wir können jede Traubensorte und Qualität entsprechend ihren Lagen individuell aus-

bauen«, so Bimmerle. Wie Kellermeister Thomas Hirt betonte, gebe die neue Anlage alle Möglichkeiten, wirtschaftlich, aber auch schonend zu arbeiten – von der Anlieferung der Trauben bis zur modernen Abfüllanlage. »Unser Ziel ist es, trotz der erheblichen Erweiterung unserer Anbaufläche auf jetzt 70 Hektar die Qualität weiter zu verbessern«, so Siegbert Bimmerle.

Für das Qualitätsmanagement und die Gespräche mit den Winzern bis zur Festlegung des idealen Erntezeitpunktes ist seit Anfang des Jahres Alexander Spinner verantwortlich, die Kellerwirtschaft ist in den bewährten Händen von Thomas Hirt. Im Anschluss folgte in Erlach ein Besuch des Weinhauses mit Weinprobe.

## STICHWORT

### Vier Weinhoheiten

Diese vier Weinhoheiten 2012/13 besuchten das Weingut Bimmerle: Nathalie Henninger (Kaiserstuhl, Endingen-Königschaffhausen), Deutsche Weinprinzessin; Daniela Sättele (Insel Reichenau), Badische Weinprinzessin; Larissa Stäbler (Offenburg), Badische Weinprinzessin und Stefanie König (Oberkirch), Ortenauer Weinprinzessin.



m